
＊学校評価アンケート 自由記述欄より抜粋                       

【学習指導】 

○マイチャレ週間があることで、子どもが少しでも自主学習しなくては．．．と思わせてくれる機会が増えたので良かったで

す。これからも、ずっとこの取り組みはしていただきたいです。 

○コロナ禍であっても子どもたちにとっては毎日がよい学びになっていると思います。 

○個別対応、ご理解いただきありがとうございます。 

○楽しく授業をしてくださること、担任の先生だけでなく、他の先生方も声をかけて下さること、苦手な教科をクラス分け

して分かりやすく教えて下さること等々、大変感謝致しております。 

△通知票に１がついたとき、具体的に何が原因でどうしたら良いのかを教えてもらいたいです。 

△オンラインについて、あまり活用できておらず、運用方法など具体的に考えていけたらと思います。 

【学校行事】 

○最近はいつも業間マラソンを楽しんでいるようです。子どもが楽しく頑張って参加できる行事ができて良かったです。 

○子どもたちの楽しみにしている行事が中止となり残念ですが、それに代わる行事を工夫して下さってありがたいです。 

△コロナ対策で大変な中、日々子供たちを安全に教育していただきありがとうございます。松戸市内の他の学校では、日帰

りで出かけていると聞いています。学校全体で下の学年の子たちのお世話をしてもらっていたようなので、６年生だけの

思い出づくりのイベントをぜひやってあげてほしいです。将来、わが子の時も同じ状況になったとき、前例があると希望

がもてます。 

△今後も続く状況だと思いますので、少しでも子ども達が楽しめる事が出来れば良いなと願います。 

△ＴＶで観ていると、日帰りや学校での１泊など工夫していつもとちがう今年だけの取り組みを多くみかけた。子どもも羨

ましそうにしていた。 

△休校があり、授業日数が少なく大変な中で、子ども達が安全に学べるように感染対策をして頂き、ありがとうございます。

小学校生活最後の思い出に、代わりとなる行事があるといいなと思っています。 

【生徒指導】 

○子どもが友達関係で困っていた時に、しっかり対応して下さって大変助かりました。 

○今後もいじめなどない、相手に対して思いやりのある子に育てて頂けたらと思う（家庭でも）。 

△１年生になり、友達同士で遊ぶ事が増えました。土．日．祝日に家に来て、外で遊ぶ事もありますが、仲間外れや泣いて

帰ってくる事もあり少し心配です。 

△南部学級についての理解ができていないので子どもたちが理解した上で、学年問わず仲良く過ごせる様に先生方から指導

をして頂ければと思います。 

【保健指導】 

△マスクを着用するきまりがあるとさらに安心だと思っています。 

△授業参観の時にマスクをしていない子が気になりました。 

＊ 児童には通知票を渡すときに、保護者の方には個人面談などでお伝えするようにしています。不明な点につき

ましては、毎月１０日（休日の場合は前後）の教育相談日もご利用ください。また、その他の日でも調整します

ので、お申し出ください。オンライン学習では、チーてれスタディーネット、e-ライブラリー などの活用をお

すすめしています。学校でも活用しています。 

 

＊ 現状は厳しく感染拡大防止に努めています。例年とは違いますが、今後も子どもたちの心に残る活動を検討し

て、実施できるように努めて参ります。 

 

＊ 低学年は、行動範囲が徐々に広がり、放課後や休日にも友だちと遊べるようになってきたようです。一緒に活

動することが増えると、もめる事もありますが、大事な経験となります。どのように考え解決するかを教えるよ

い機会となりますので、ご家庭でもよく話を聞いていただきアドバイスをしてあげてください。解決が難しいと

きには、学校にもご相談ください。 

  学年・学級を超えて、全校児童が声をかけ合い、相手を理解していけるように指導して参ります。 

＊ マスク着用について、学校でもくりかえし声をかけ指導していきます。 



【安全指導】 

△トキワカメラ卸売センター前の２．５横断歩道（帰り）ボランティアさんをつけて頂いたほうがいいと思います。逆走（侵

入禁止の道）をしている車や外観から松戸抜け車のスピード１～３年生が特に友だちと後ろ向きで会話の後、追いかけっ

こで横断歩道前を止まらず、車も一時停止しないスピードでヒヤヒヤする。（よく注意してます） 

△赤コースの坂川 低いガードの間の道を広がって歩いたり、走ったりする子どもがいる。自転車は通勤通学でスピードを

出してくることも多く、中年の男性が以前舌打ちをしていたので、学校で指導していただけると少し安心です。いつか変

な大人が子供に危害を加えない様、私も気を付けて見ようと思っています。 

【給食指導】 

△現在、はし・スプーンを持たせていますが、１１月以降も続くのでしょうか。できれば、また、以前のスタイル（学校よ

り貸与）に戻して頂けると助かります。 

【情報提供】 

○ホームページは、写真付きで分かりやすいと思います。 

△学校からの手紙をＨＰなどでも見られるようにしてもらえると助かる。データをアップするのに時間がかかって手間かも

しれませんが、日程の確認など出先でしたい時など助かります。 

△遠足などの行事写真購入ができたらと思います。今回、クラス写真が購入でき、子どもと一緒に写真を見ながら話しをす

ることができました。ホームページだと写真が小さく様子がわかりにくいので。 

△学校に行く機会が少なく、お友達の顔と名前が全くわからないので知る機会がほしいです。 

△欠席時の連絡方法を連絡帳の受け渡し以外にも電話やメールなども取り入れてほしいです。 

【地域連携】 

△災害時の避難所設営について、基本的には自治会が中心になって運営することになると思うが、高齢の方が多いため、Ｐ

ＴＡや学校の協力が必要になると思います。しかし、市、学校、自治会、ＰＴＡ、消防団等の連携が全く見られず、災害

が起きた際に避難所設営が混乱すると思います。その辺りの連携をお願いしたいです。 

【その他】 

○コロナ禍、学校に伺う機会がほぼなく、様子は子どもの口から聞くのみですが、感染症への対応にもご尽力頂き、安心し

て通学させられます。他学年との関わりも多いようで、子どもたちの交遊も広く、楽しく過ごせているようです。 

○休校で授業日数が少なく大変な中、感染対策をして子ども達が安全に学べるようにして頂き有難うございます。（多数） 

△学童だけではなく、放課後ＫＩＤＳルームを実施してほしい。 

 

保護者の皆様からいただきましたご意見につきましては、今後の教育活動に反映するよう努めて参ります。学校ア

ンケートにご協力いただきましてありがとうございました。 

＊ 引き続き、学校でも児童の安全な登下校について指導をしていきます。危険な箇所にお気づきの際は、学校で

場所をわかるようにして指導しますのでご連絡ください。ＰＴＡ校外委員会や保護者の皆様にも児童の登下校の

際など、見守りにご協力をいただいています。また、登校時は毎朝、地域の方もボランティアで児童の安全を見

守ってくださっています。 

 

＊ 学校ホームページをご覧いただきありがとうございます。学校生活の様子や大切なお知らせなどを中心にＨＰ

に掲載しています。その他については対応を検討します。児童の表情がわかる写真の掲載は、安全上の理由で控

えています。保護者会全体会や授業参観は現状が回復しましたら、一斉に実施します。欠席連絡は、コロナ感染

拡大が収束するまでは、電話連絡で対応可能です。但し、すぐに出られない場合がありますのでご了承ください。 

 

＊ 今年度は、防災教育を地域参加の例年の形で実施できませんでしたが、市、学校、自治会役員と防災倉庫備蓄

品等の整備・確認を行っています。現状の回復具合によりますが、来年度６月に防災教育を予定しています。体

育館及び校舎前において、避難所設営・簡易式マンホールトイレの設営を行います。 

＊ キッズルームは松戸市が準備を進めています。今後、開設の予定があります。 

＊ 松戸市教育委員会の指導により行っていますが、ご要望については伝えます。 

 


